

DAVID MINGO

Alcalde de Santa Marta

Las fiestas de este año coinciden con la mitad de la legislatura, que el regidor valora de manera positiva

“Nos quedan dos años muy ilusionantes para continuar desarrollando proyectos nuevos”

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes—Hace escasas fechas que el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, hacía balance de la mitad de legislatura con unos datos que arrojaban que se habían ejecutado en el municipio el 88,4% de los compromisos adquiridos, lo cual Mingo valora positivamente...

¿Satisfecho con los logros?

-Sí, creo que es motivo de satisfacción que a mitad de legislatura hayamos cumplido con ese porcentaje que comentabas y nos quedan dos años ilusionantes por delante para desarrollar otros proyectos que van surgiendo y vamos diseñando.

Uno de los proyectos más destacados y que usted calificó como ‘histórico’, es el de la conexión con la red de abastecimiento de agua de Salamanca...

-Sin duda, la calidad del agua en Santa Marta está condicionada por la captación que tenemos, que hace que en bruto ya sea un agua de baja calidad. Esto supone que con determinadas circunstancias como crecidas de río o épocas de sequía, no se pueda consumir por turbidez, generalmente. La opción para solucionarlo era la que hemos llevado a cabo, que nos asegura tener agua de calidad y acabar con esta situación.

Sobre esta cuestión, están haciendo lo posible por mejorar la red de abastecimiento de agua, hay muchas zonas concluidas...

-Llevamos muchos años mejorando la red de manera paulatina y ahora mismo podemos decir que hay un porcentaje muy alto de renovación de tuberías, especialmente en aquellos puntos en los que había averías con cierta frecuencia. Una de esas actuaciones de mejora que comenzará en breve se llevará a cabo en la urbanización Villas de Valdelagua.

También avanza a buen ritmo el Centro de Salud... ¿no es así?

David Mingo en el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. EÑE

-Sí, las obras son visibles, avanzan a buen ritmo y en breve la ampliación que está realizando la Junta de Castilla y León con una inversión de más de 1 millón de euros será una realidad para atender a los vecinos en unas mejores condiciones con una ampliación de más de 175 metros cuadrados útiles. Todo apunta a que esta zona estará en funcionamiento antes de que acabe el año.

¿Qué supondrá el proyecto de las 27 viviendas sociales?

-Para nosotros es fundamental la construcción de esta promoción de vivienda joven que permitirá que los jóvenes de Santa Marta puedan acceder a vivienda nueva y con precios muy competitivos para asentarse y comenzar su proyecto vital en el municipio. Es otra manera de fijar

población facilitando a los jóvenes el acceso a la primera vivienda.

Santa Marta continúa creciendo en el sector de la construcción...

-Sí, así es. Santa Marta ha pasado de ser un municipio dormitorio a ser lugar con atractivo para muchas personas que quieren venir a vivir aquí. Esto ha hecho que haya una demanda importante de vivienda y que se estén construyendo varias promociones con más de 400 viviendas.

La cultura continúa en el foco principal de Santa Marta...

-La transformación del municipio a través de la cultura es una estrategia en la que estamos trabajando y lo vamos a seguir haciendo en el futuro. Santa Marta cuenta actualmente

con el Museo de Arte Contemporáneo, el Museo del Grabado, el Museo de la Moto Histórica, el Espacio Serzo, la Sala Miguel Delibes, la Sala Tragaluz y recientemente hemos incorporado el espacio de Agustín Casillas y la ampliación de la ruta de los Bichos con dos nuevas esculturas. También continuamos trabajando y ampliando la galería de arte urbano y la Ruta de las Murales.

¿Cómo avanza el proyecto del Centro de Emprendimiento e Innovación?

-Como sabes, hemos tenido que modificar el proyecto para actualizar los precios y ajustarlos al mercado actual y ha vuelto a salir a licitación. Esperamos que se adjudique y que ha continuación comience a ejecutarse la obra de una infraestructura que será una referencia regional en inteligencia artificial, ciberseguridad e internet de las cosas.

También han tenido relevancia otros proyectos como el de convertir la Escuela Municipal de Hostelería en fuente de empleo, o la ayuda que supone el Área de Empleo Signo XXV...

-La Escuela de Hostelería de Santa Marta goza de un prestigio muy grande por la calidad de las enseñanzas que se imparten, por el equipo docente y por las instalaciones, además de ser un centro de formación con un porcentaje de inserción laboral muy alto, por encima del 65% y desde el Área de Empleo se ayuda a los ciudadanos a elaborar currículos y se está en continuo contacto con las empresas para derivar perfiles en cada momento necesitan, como ha sido el caso de la residencia que abrirá sus puertas en 2027 y que creará 75 empleos.

En cuanto a las fiestas, este año han apostado por un ambiente más popular con la contratación de 10 orquestas de primer nivel y dejando a un lado los conciertos de pago... ¿por qué este cambio?

-Este año hemos decidido hacerlo así. Creemos que es una fórmula también muy interesante y que las

SUS FRASES

“Alcanzar el 88,4 % de los compromisos adquiridos, es motivo de satisfacción”

“Conectarnos a la red de abastecimiento de agua de Salamanca nos asegura tranquilidad”

“El Centro de Salud estará en funcionamiento antes de que finalice este 2025”

“Es importante que los jóvenes tengan acceso a una vivienda y desarrollen su proyecto de vida en Santa Marta”

grandes orquestas que vienen a Santa Marta tienen un atractivo muy grande para los vecinos y gracias al trabajo que se realiza durante todo el año contamos con la ventaja de que las orquestas también quieren venir a Santa Marta porque no hay que olvidar que son las mejores fiestas de la provincia.

¿Qué novedades destacaría de este ciclo festivo?

-Apostamos por lo que funciona y también estamos en contacto con los cerca de 2.000 peñistas que hay en el municipio. A mí, como alcalde siempre me gusta destacar el pregón institucional, que este año corre a cargo de Fernando de la Calle, el chupinazo que crea un ambiente en la Plaza España que es impresionante por la gran cantidad de gente y por el colorido que dan las peñas y por supuesto los actos religiosos con los que honrar a nuestra patrona.

¿Un mensaje para los vecinos y visitantes de estas fiestas?

-Que presuman de las fiestas del municipio, que las muestren y muestren la gran hospitalidad de Santa Marta y de sus vecinos y que, por supuesto disfruten, con responsabilidad, y se olviden por unos días de los problemas.

Plaza Mayor, nº 3 ☎ 923 13 13 13
SANTA MARTA DE TORMES

C/ Saavedra y Fajardo 108 ☎ 923 19 41 20
SALAMANCA

MEVA
de Salamanca

CARNICERÍAS
Sencillamente buenas...

SM PAVIMENTOS SANTA MARTA

TARIMAS • PARQUÉS • RODAPIÉS • LIJADOS • BARNIZADOS
PUERTAS • ARMARIOS

Carretera Nuevo Naharros, 33 - Tels: 923 13 01 83 - 680 40 43 24
SANTA MARTA DE TORMES